



El campus universitario de Ceuta es uno de los afectados en torno a la implantación de un master universitario y ha recibido el apoyo de decanos y directores. / FOTO E.P.

Los decanos y directores de la UGR apoyan implantar los másteres en Ceuta y Melilla

Apoyo unánime a la implantación de sendos estudios de carácter superior en los campus de las dos ciudades atendiendo "al compromiso ineludible que se tiene con la sociedad y su entorno"

EL PUEBLO

CEUTA. Los directores y decanos de la Universidad de Granada han manifestado su apoyo unánime a la realización de los dos másteres que se iban a implantar en el curso 2018-2019 en los Campus de Ceuta y Melilla (uno en cada campus) y que el Consejo Andaluz de Universidades no aprobó el pasado 8 de junio.

"Seguimos instando a las administraciones para que articulen un procedimiento que permita la impartición de los mismos en el próximo curso 2018-2019. Aún estamos a tiempo, después de que el pasado 25 de junio, en la reunión mantenida por el Consejo de Gobierno de la Universidad de Gra-

nada, se aprobará que ambos másteres puedan ser ofertados, siempre y cuando la Secretaría General de Universidades, Investigación y Tecnología de la Junta de Andalucía lo permitiera", expresan.

Los responsables de las Facultades y Escuelas de la Universidad de Granada recuerdan la decisión del Consejo Andaluz de Universidades (CAU), que en su reunión del pasado viernes 8 de junio aprobó, "con el voto en contra de nuestra rectora, excluir del catálogo de títulos para el próximo Curso Académico 2018/2019, dos másteres que iban a impartirse en los Campus de Ceuta y Melilla: El MU en administración de Empresas y Dirección de Recursos Humanos en Entornos Inter-

nacionales y el MU en Innovación y Mejora de Atención a la Diversidad. "Aún comprendiendo las razones económicas de la Junta que ha visto reducida por parte del Ministerio la financiación de los Campus de Ceuta y Melilla en los últimos años, creemos que la implantación de los dos másteres (que cuentan con financiación de las dos ciudades autónomas) es estratégica para los dos campus por cuanto responden a necesidades formativas del estudiantado de ambas ciudades", expresan.

El compromiso "ineludible que en ambos campus se tiene con la sociedad y su entorno se verá reforzado con propuestas formativas de excelencia como las que plantean los dos máste-

APUNTES

◆ **UNIVERSIDAD.** Es destacable el apoyo sin fisuras y la unanimidad de toda la comunidad de la Universidad de Granada a la implantación de sendos másteres en las ciudades de Ceuta y Melilla.

◆ **FORMACIÓN.** Lo cierto es que los dos másteres cuentan con la financiación de las dos ciudades autónomas en el plano de la formación.

perspectiva es un tema académico que de no resolverse, supondrá un enorme perjuicio no solo para los estudiantes de los dos centros de Ceuta y Melilla sino para toda la Universidad que perderá la posibilidad de hacer una oferta académica de excelencia y de enorme proyección social". Solicitan por tanto, "como ya han hecho los responsables de los Centros implicados, la Facultad de Ciencias Sociales y Jurídicas de Melilla y Facultad de Educación, Economía Tecnología de Ceuta, que se articule un procedimiento para que los dos Másteres anteriormente citados puedan impartirse el próximo Curso Académico 2018/2019", concluyen los decanos y directores en torno al asunto.

res. Apoyamos a nuestra rectora en todas cuantas iniciativas ponga en marcha para resolver el problema que desde nuestra

